



Boletín Informativo Tercer Trimestre Julio – Septiembre 2024

Boletín Informativo 15 julio 2024



El alcalde Starlin Contreras
supervisa los trabajos de
remoción de escombros dejado
por las lluvias en el puente del
rio Artíbonito continuamos
trabajando para mantener a
Pedro santana limpio y seguro.



16 julio 2024

Alcaldía desarrollamos amplio operativo de limpieza y mantenimiento del vertedero municipal.





Boletín Informativo 26 julio 2024



Hoy, el alcalde Starlin Contreras, junto a un equipo técnico del Consejo Nacional de la persona Envejeciente (CONAPE), realizaron un levantamiento con el propósito de afianzar detalles sobre la instalación, en este municipio, de un centro de atención para envejecientes.



Trabajamos que los para envejecientes en condiciones de vulnerabilidad de Pedro Santana, mediante los distintos programas que tiene CONAPE, puedan ser proveídos de lo necesario para que adultos mayores los tengan resueltas sus necesidades esenciales.

26 agosto 2024

Alcalde participa en Conferencia Internacional de Gobiernos Locales en Puerto Rico.



Participación de nuestro honorable alcalde Starlin Contreras Alcalde, en la Conferencia Internacional de Gobiernos Locales que se celebra en Puerto Rico.

La actividad reúne a alcaldes, líderes de gobiernos locales y expertos en políticas públicas de Puerto Rico, Estados Unidos y América Latina, para intercambiar experiencias y buenas prácticas.

28 agosto 2024

Ayuntamiento inicia los trabajos de reparación del acueducto rural Arroyo Grande – Descubierta



Por disposición del Alcalde Starlin Contreras Alcalde, se iniciaron los trabajos de reparación del acueducto rural Arroyo Grande – Descubierta, marcando el comienzo de lo que promete transformar la realidad de cientos de familias al proporcionar un suministro constante y seguro de agua, erradicando así las precariedades en el suministro del preciado líquido.

La iniciativa abre nuevas perspectivas de desarrollo y bienestar para los residentes de estas localidades.

La alcaldía reafirma su compromiso con el progreso y la mejora de la calidad de vida de los pedrosantanenses.

06 Septiembre 2024

Nuestro honorable alcalde Starlin Contreras Alcalde, quedó elegido a unanimidad como presidente de la Región El Valle para el período 2024-2026



Hoy, nuestro honorable alcalde Starlin Contreras Alcalde, quedó elegido a unanimidad como presidente de la Región El Valle para el período 2024-2026, en el marco de las asambleas eleccionarias de la Federación Dominicana de Municipios.

El presidente electo será acompañado de sus homólogos William Garabito, de El Cercado, como secretario general y Omar Gómez, de Juan Santiago, como tesorero.

La asamblea eleccionaria fue encabezada por el presidente en funciones de Fedomu y alcalde de Samaná, Nelson Núñez; el presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D' Aza; y la directora ejecutiva de esta entidad, Laura Reyes.

Durante la asamblea también fueron seleccionados como primer y segundo vicepresidentes los alcaldes de Comendador, Liriano Morillo; y de Vallejuelo, Eddy Morillo Martínez. Igualmente, fue electo como subsecretario general el alcalde de Hondo Valle, Donaciano de la Cruz Montero; y como vocales los homólogos José A. Merán de Juan de Herrera (primer vocal); Domingo Susaña de Bohechío (segundo vocal) y Gustavo Suero de Las Matas de Farfán (tercer vocal).

Los alcaldes asesores de la directiva serán Lenín de la Rosa de San Juan de la Maguana; José del Rosario de El Llano; y Yissel Santana de Bánica.





14 Septimebre 2024

Alcalde facilita transporte a los estudiantes universitarios



Iniciamos a ofrecer el servicio de transporte de manera regular a los estudiantes universitarios que iniciaron el cuatrimestre Septiembre-diciembre en la Universidad UFHEC, Las Matas de Farfán.

18 Septimebre 2024

Nuestro alcalde y presidente de FEDOMU para la Región del Valle, Starlin Contreras Alcalde, dejó conformado el Consejo de Desarrollo Municipal.



Nuestro alcalde y presidente de FEDOMU para la Región del Valle, Starlin Contreras Alcalde, dejó conformado el Consejo de Desarrollo Municipal. En la actividad participaron además, los técnicos del Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo, el Arquitecto Julio César Osorio, Representante de la Enriquillo y el calle, la Arquitecta Florayda Melo y el Lic. Abraham Vargas.

Los Consejos de Desarrollo, son la instancia de participación de los agentes económicos y sociales a nivel del territorio que tiene como función articular y canalizar demandas de los ciudadanos ante el gobierno central y el gobierno local. Su finalidad consiste en propiciar la participación ciudadana y comunitaria para articular y canalizar demandas de los ciudadanos, diseño de políticas públicas de planificación y toma de decisiones para la gestión territorial.



19 Septimebre 2024

Siguen los trabajos de acondicionamiento de caminos vecinales



Alcaldía de Pedro Santana realiza trabajos de acondicionamiento de caminos vecinales de las zonas rurales.

La iniciativa es parte del programa de reconstrucción, mantenimiento y mejora de los caminos que implementó esta gestión, en aras de impulsar fuente de bienestar para la población, aumentando la seguridad de los moradores de transitar por las vías.

Boletín Informativo

24 Septiembre 2024



Felicitamos a nuestra

Margareth Tapia, una
hija de este pueblo,
quien fue entrevistada
por la prestigiosa revista
de Nueva York,
#BellaMediaco,
reconociendo su exitosa
carrera en el mundo del
entretenimiento.

Cont.

Margaret es productora de audiovisual, actriz profesional, directora de casting, locutora y modelo, se ha destacado en el mundo audiovisual produciendo alrededor de 500 proyectos, especialmente videos musicales para artistas internacionales como Maluma, Bad Bunny, J Balvin, Ozuna, Wisin y Yandel, Justin Quiles, Anuel, Danny Ocean, Mike Tower, Darell, Beele y Daddy Yankee.

MARGARETH TAPIA: TRANSFORMANDO SUEÑOS EN REALIDAD EN EL MUNDO AUDIOVISUAL

Desde la República Dominicana, Margareth Tapia ha dejado una huella significativa en el mundo del entretenimiento. Su carrera comenzó a los 14 años estudiando locución en la Otto Rivera, lo que la llevó a la Escuela Nacional de Arte Dramático de Bellas Artes, donde perfeccionó su arte en dirección y producción teatral.

En 2014, inició como directora de casting en comerciales de televisión y películas, trabajando con renombrados actores como William Levy y César Évora. En 2017, fundó su agencia de casting, @marcastingagency, colaborando con marcas y artistas destacados como Karol G y Bacardi.

Margareth ha producido alrededor de 500 proyectos, especialmente videos musicales para artistas como Maluma, Bad Bunny y J Balvin. En 2022, produjo su primer documental, "La Cuna del Dembow", con Amazon Music y Amazon Prime.
En esta entrevista, exploramos la inspiradora trayectoria de Margareth, sus desafíos y logros en el mundo audiovisual. Descubramos cómo su pasión y fe han transformado lo imposible en realidad.

Margareth, has tenido una carrera multifacética como productora, directora de casting y actriz. ¿Podrías compartir cómo entraste por primera vez en la industria del entretenimiento y qué te motivó a perseguir estos diversos roles?

Soy de República Dominicana, productora audiovisual, actriz profesional, directora de casting, locutora, modelo, humana y empírica de corazón! Mi formación en el mundo audiovisual empezó cuando tenía 14 años, cuando comencé a estudiar locución a nivel profesional en la Otto Rivera. De allí decidí aprender más de cultura general y adquirir conocimientos de manejo escénico y articulación de la voz, ya que quería ser periodista. A los 17 años me inscribí en la Escuela Nacional de Arte Dramático de Bellas Artes en la República Dominicana, donde cursé por 4 años la carrera de teatro. Entre mis clases de dominio escénico, música, creatividad, cuerpo, historia del arte, teníamos clases de dirección y producción en la práctica, donde para el segundo y tercero año, debiamos ser parte de piezas de nuestra propia creación, para luego presentarlas en un festival que hacía la escuela. Ahí empezó realmente mi trayecto de aprender acerca de cómo producir y cómo armar logisticas que funcionen.

Por Daniela Uribe

48

En la actualidad es CEO de su agencia de casting, #MarcastingAgency, la cual ha trabajado en proyectos para Karol G, Jameson, Claro, Sky Mobile UK, Air Canada, Bacardi, Buchanan, Malibu y para un sinnúmero de marcas en el país.

25 Septiembre 2024



Con buen ritmo avanzan los trabajos de acondicionamiento de los caminos vecinales de las zonas rurales.

El alcalde Starlin Contreras Alcalde, realizó un recorrido por varias secciones y parajes del municipio, donde supervisó los trabajos de mejora de los caminos de calles que lleva a cabo la alcaldía.